

四国で大切にしたい会社大賞に輝く

香川県内では平成の創業企業として初

(有)協同回収

(有)協同回収（三豊市高瀬町 柴田 加子社長）が、「四国でいちばん大切にしたい会社大賞（中小企業基盤整備機構四国本部長賞）」を受賞した。県内では平成の創業企業として初、中西讃に本社を置く企業として

も初の受賞となる。

同大賞は、四国地域イノベーション創出協議会による顕彰制度。社員や顧客、地域から必要とされ、"大切"などを、平成23年度より表彰している。



(有)協同回収 障がい者雇用推進事業
会社見学、就職面接
障がい者雇用にチャレンジ!
(0875) 083-5252 大阪: 1
全国にノウハウ提供中!
ナショナル家庭の
メタリック回収システム
RGT-1型回収機・送別(障がい者雇用)・メタル回収

歴・取り組みの充実度合いなどで比

較に及ばないだけに、選ばれた喜び

以上に、責任の重さを痛感していま

す。

一方で、資源回収やりサイクルと

いう静脈産業にスポットを当てて頂

いたことは嬉しい限りで、業界認知

が高まることに貢献できれば幸いで

す」と語る。

協同回収は、平成11年創業の総合

(えーこと)ステー

ト(リップ)スチー

リック)など、県内の拠点網は二十

(グループ会社含む)に及ぶ。

障害がい者雇用率は、約44%に上る。

障害がい者雇用の取り組みでは平成

24年に、香川県より「障害者雇用優良

事業者認定」、独立行政法人高齢・障

害・求職者雇用支援機構より「障がい

者の積極雇用について「理事長努力

賞」が授与されている。

さらに65歳で定年となつた社員が

希望すれば、年齢の上限なく働き続

けられる制度も整備。また短時間労

働制度も導入し、子育て中の女性で

も働きやすい職場環境づくりにも取

り組んでいる。

こうした社員を家族のように大

切にし、社員がいきいきと働き、社

員同士が互いに助け合う社内風土

が醸成されている点が高く評価さ

リサイクル会社。
金属・プラスチックなどのリサイク

ル、一般・産業廃

棄物処理に加え、

中古品の買取およ

び小売業などを展

開している。資源

トラック一台の行商からスタートし

た。誠実な商いで着実に成長してき

た同社だが、様々な試練も乗り越え

てきた。

三年で会社を再建し、危機にも関

わらず付いてくれた社員の信頼

迷いはなくなりました」と柴田代表

は当時を振り返る。

内改革を経て現在に至る。

「当社が再生できたのは、社員と地

域社会のおかげです。事業を通じて

微力ながらも恩返しをしていきた

い」との言葉通り、障がい者の就労

機会の創出や、地域スポーツ支援な

どに取り組んでいる。

http://9410.co.jp/

News spot

京都ハウジング株

（丸亀市南条町五九一一 鈴木一雄社長）は2月27日、銀行保証付私募債一億円を発行した。用途は運転資金で、期間は5年。財務代理人は伊予銀行が務めた。同社は昭和27年創業の不動産会社で、分譲地開発・販売のほか、多数の賃貸物件を保有し高い入居率を誇っている。